
Aos cinco dias do mês de maio de dois mil e dez, as quatorze horas e trinta minutos reuniram-
se à Casa dos Conselhos, situada à rua Artur Machado, 553, Centro; os  Conselheiros: Heitor 
Alves Meireles Filho, Wladimir Tércio Lelis Ferreira, Aparecida Giovanni Vieira, Walterson 
Fernandes de Castro, Morlen, Magda Silvania Rocha Barbassa, Daniel Soares Santos, Mônica 
Vieira, Jean. O presidente, Heitor Meireles iniciou a plenária com uma  prece, em seguida 
justificou as  ausências de  representantes do Ministério Público e da  titular  da Secretaria de 
Educação. Em relação  a  ata  de vinte e quatro de novembro de dois mil e nove, Daniel expôs  
o ponto de vista em divergência a referida  ata pois  segundo ele a  ata é assinada na próxima 
reunião, essa foi uma decisão tomada sem aprovação de plenária. Heitor coloca como um 
erro, que foi visto agora. Wladimir e Mônica expõem que dentro dos conselhos  institucionais, 
as atas devem ser redigidas e assinada na mesma plenária, onde é colocada (digo) registrada 
em livro próprio, Wladimir coloca que a ata deve ser redigida em livro e assinada. Daniel 
expõe que a plenária é soberana. A aprovação da plenária foi unânime em deliberar que a 
partir desta data, todas as  atas  serão  registradas em livro próprio, sendo as anteriores 
anexadas ao referido livro, Daniel assinará a ata de  vinte e  quatro de novembro de  dois mil e 
nove, face à  observação feita  referente ao mencionado erro, ele expõe que não é válida a 
opinião de um  membro, mas  sim o Conselho. Quando o conselheiro for se ausentar deve 
justificar em plenária, podendo assinar a mesma na próxima plenária. Liliane justificou suas 
ausências e falta de tempo para com as questões do Conselho. Expõe que como o conselho 
está em vacância, não se pode deliberar nada, devemos reconduzir o Conselho para  depois 
deliberar a respeito. Aprovada pela plenária a prorrogação do mandato dos conselheiros, até a  
conclusão do processo eleitoral, para  escolha dos membros  não-governamentais. Eleita a  
comissão eleitoral par  condução do processo: Wladimir Tércio Lelis Ferreira – Presidente, 
Aparecida Giovanni Vieira – Reltora e Heitor Alves Meireles Filho – Secretário. Foram 
devolvidas à Casa dos Conselhos, as listas de presença, referentes as  datas 11/08, 25/08, 
29/09, 27/10, 24/11, 15/12 (registrada  na  Casa dos  Conselhos  com a data de  21/12). 
Próxima plenária será no dia vinte e cinco de maio, as  nove horas na Casa dos Conselhos, 
com reunião da comissão eleitoral posteriormente. Em tempo, Jean é visitante do Conselho e 
Sr. Morleno, suplente. Foram devolvidas também as listas de 30/03/2010 e 27/04/2010,à Casa 
dos Conselhos, estas sem quorum. Nada mais a ser tratado, esta ata vai por mim assinada e 
demais membros presentes. 


